

Interpack

special packaging

verpackung

GOPACK PACKAGING MACHINES

Gopack d.o.o. is located in Nova Gorica, in western part of Slovenia, near the Italian border, about 100 km from the Slovenian capital Ljubljana and 100 km from Venice.

Thanks to our experience, which dates back to 1990 and more than 500 machines sold, Gopack can offer its client a very wide range of packaging machines and complete automatic lines designed and created to meet the packaging market demands. Equipped with the latest technology, these machines are designed to ensure high production efficiency and low maintenance and are characterized by the "Friendly Operation Side" concept: the machine user friendliness in fact improves operator's life and reduces manual operation to a minimum.

Gopack machines are able to pack any sort of product such as powders, granulates, liquids, pastes or single pieces, and they are used in various sector of goods such as Foods, Pharmaceuticals, Cosmetics

GOPACK VERPACKUNGSMASCHINEN

Das Unternehmen Gopack d.o.o. - GmbH befindet sich in Nova Gorica im Westen von Slowenien in unmittelbarer Nähe zu Italien und ist sowohl von Ljubljana, der Hauptstadt Sloweniens, als auch von Venedig nur ungefähr 100 km entfernt.

Gopack ist dank seiner seit 1990 gesammelten Erfahrungen und mehr als 500 verkauften Maschinen bestens in der Lage seinen Kunden eine sehr große Palette an Verpackungsmaschinen und an kompletten automatisierten Verpackungslinien anzubieten, die so entworfen und konstruiert wurden um den Ansprüchen des Weltverpackungsmarkts zu entsprechen.

Die nach dem letzten Stand der Technik entworfenen Maschinen gewährleisten eine hohe Produktionsleistung und einen geringen erforderlichen Wartungsaufwand.

Durch das Konzept „anwenderfreundliche“ Maschinen, wird auch das Leben der Maschinenbediener optimiert und die manuelle Arbeitsweise aufs Minimum reduziert. Gopack Maschinen machen es möglich Produkte jeder Art - von Pulvern, Granulaten, Flüssigkeiten, Pasten bis hin zu Stückwaren - zu verpacken und werden für Erzeugnisse der unterschiedlichsten Sektoren verwendet, und zwar von der Nahrungsmittelindustrie bis hin zur Pharma- und



FOOD
processing

www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com

Interpack

special packaging

verpackung



and Chemicals.

The various models of Gopack machines are developed according to the needs of each individual client and are able to form, fill and seal various types of pack such as bags sealed on 3 sides, called "stick-pack", pyramidal sachet, called "tetrahedron", bags sealed on 4 sides, pillow-pack, block bottom bag with 4 vertical seals, etc.

A further company strong point is represented by the production of fully automatic lines, in addition to single machines: highly personalized lines are developed and built according to the requirements of each client and of each specific market, from primary to secondary packaging.

Thanks to our competent and creative team, our efficient development department and a highly reliable production department, we are able to provide versatile machines and satisfy the vast market demand for packaging.

This is the only way to meet customer needs and provide them with exactly what they want.

Gopack offers to the customer a qualified technical service and quick intervention of specialized engineers who allow the customer's requests and provide

Kosmetikindustrie als auch der Chemischen Industrie.

Die unterschiedlichen Modelle der Gopack Verpackungsmaschinen sind den Bedürfnissen eines jeden einzelnen Kunden angepasst und können verschiedenartige Verpackungen, wie zum Beispiel 3-seitig versiegelte Beutel, die "Stick-Pack" genannt, und Pyramide-Beutel, die "tetrahedron" genannt werden, 4-seitig versiegelte Beutel, Pillow-Pack oder Schlauchbeutel, Blockbodenbeutel mit 4 vertikalen Versiegelungen, usw., formen, füllen und versiegeln.

Eine weitere besondere Stärke unseres Unternehmens ist die Produktion von vollautomatischen Linien: die hoch personalisierten Linien, sowohl für Primär- als auch für Sekundär-Verpackungen, werden den Anforderungen der Klienten und den Bedürfnissen der spezifischen Märkte nach entwickelt und hergestellt.

Mit der Unterstützung des kompetenten und kreativen Arbeitskollektivs, der leistungsfähigen Entwicklungsabteilung und der sehr zuverlässigen Produktionsabteilung sind wir imstande vielseitige Maschinen herzustellen und die Anforderungen des riesigen Verpackungsmarktes zu erfüllen.

Gopack stellt seinen Kunden im Fall von sämtlichen Problemen einen hochqualifizierten technischen Kundendienst und eine prompte Einsatzbereitschaft von spezialisierten Ingenieuren zur Verfügung, die den Wünschen der Kunden nachkommen.

Der Hersteller Gopack garantiert die Versorgung mit Ersatzteilen für die erworbenen Maschinen seiner Kundschaft für die gesamte Lebensdauer der Maschinen.

MULTITUBE: Stick-Pack-Verpackungsmaschine

FOOD
processing

www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com www.itfoodonline.com

prompt support for any kind of problem.

Gopack also ensures the client with a supply of spare parts for the entire life of the machines.

MULTITUBE: machine for stick-packs

The multitube packaging machine forms, fills and seals tubular sachet sealed on 3 sides, called "sticks", and pyramidal sachet, called "tetrahedrons". In base of the width of the stick-pack bag, the Multitube machine can be produced with output lanes ranging from 2 to 20 lines.

UPA RAPID: machine for classical or self-standing sachets

UPA RAPID is a vertical automatic packaging machine able to form, fill and seal the widest range of bag shape of single, double or multi-layer heat-sealable films.

UPA: machine for sachets sealed on 4 sides

UPA vertical packaging machine forms fills and seals four-side sealed rectangular sachets.

Depending of the product to be packed, all the machine can be equipped with appropriate dosing unit or combination of dosing unit (Multi-heads scales, Linear scales, Auger dosing unit, Volumetric dosing unit).



Die Multi-Tube Verpackungsmaschine formt, füllt und versiegelt Tubular Beutel - sogenannte "Sticks" - auf 3 Seiten, sowie Pyramide-Beutel, die "tetrahedrons" genannt werden.

In Abhängigkeit von der Breite der Stick-Pack Beutel kann die Multi-Tube Maschine mit von 2 bis zu 20 Dosierbahnen hergestellt werden.

UPA RAPID: Maschine für klassische Beutel oder Selbst-Standbeutel

UPA RAPID ist eine automatische vertikale Verpackungsmaschine, die die

größte Beutelpalette von thermogeschweißten Monoschicht, Doppelschicht- oder Multischichtfolien formt, füllt und versiegelt.

UPA: Maschine für 4-seitige Beutelversiegelung

UPA die vertikale Verpackungsmaschine formt, füllt und versiegelt 4-seitig rechteckige Beutel.

In Abhängigkeit von dem Produkt, das zu verpacken ist, können die Maschinen mit einer entsprechenden Dosiereinheit oder einer Kombination von Dosiereinheiten (Multi-head-Waagen, Linearwaagen, Schnecken-Dosiereinheit, Volumetrische Dosiereinheit) ausgestattet werden.